

Santander y British Council lanzan 30.000 plazas para formación online de refuerzo del inglés

- El [Curso Santander | English Online 2025 - British Council](#) está dirigido a residentes en 13 países.
- Se lanzarán tres convocatorias a lo largo del año, de 10.000 plazas cada una.

Madrid, 13 de febrero de 2025 - NOTA DE PRENSA

Banco Santander lanza, junto a British Council, una nueva edición del [Curso Santander | English Online 2025 - British Council](#). A lo largo del año se convocarán 30.000 plazas, en tres convocatorias, para mayores de 18 años residentes en 13 países (Argentina, Alemania, Chile, Colombia, Brasil, México, EEUU, España, Portugal, Perú, Polonia, Reino Unido y Uruguay).

En la primera convocatoria, que ya está abierta, ofrece 10.000 plazas a candidatos con niveles de inglés desde A1 a C1 y permitirá a los beneficiarios mejorar su inglés y sus perspectivas laborales. En una primera etapa, cuya duración es de 8 semanas, participarán los 10.000 seleccionados, que dispondrán de seis temas y cuatro sesiones Live25, además de seminarios liderados por profesores enfocados a mejorar gramática y pronunciación. Al finalizar cada tema, el alumno recibirá un certificado de finalización emitido por British Council.

En una segunda etapa permanecerán los 1.500 con mejores resultados. Estos últimos disfrutarán de una formación adicional de 20 semanas, con un máximo de 18 clases online con profesor y disponibles en horarios de 24 horas, donde podrán interactuar y practicar entre ellos.

La convocatoria del [Curso Santander | English Online 2025 - British Council](#) estará abierta hasta el 21 de abril en [Santander Open Academy](#). Es gratuito y no se necesita ser cliente del banco.

Santander y su apoyo a la educación, la empleabilidad y el emprendimiento

Banco Santander mantiene un firme compromiso con el progreso y el crecimiento inclusivo y sostenible con una apuesta pionera y consolidada por la educación, la empleabilidad y el emprendimiento desde hace más de 28 años que le distingue del resto de entidades financieras del mundo. El banco ha destinado más de 2.300 millones de euros a estos fines y ha apoyado a más de un 1,5 millones de personas y empresas a través de acuerdos con más de 1.300 universidades (www.santander.com/universidades). Con la plataforma global de aprendizaje y desarrollo profesional [Santander Open Academy](#) ofrece acceso a formación para mejorar competencias profesionales y mejorar la empleabilidad con cursos 100 % subvencionados, contenidos de calidad gratuitos y becas con universidades e instituciones líderes.

Sobre el British Council

El British Council es la organización internacional del Reino Unido para las relaciones culturales y las oportunidades educativas. Su misión es crear conexiones, entendimiento y confianza entre los ciudadanos del Reino Unido y otros países, a través del arte y la cultura, la educación y la lengua inglesa. En España, la labor del British Council comenzó hace más de 80 años, en el verano de 1940. Desde entonces, cada año genera oportunidades educativas y culturales, con las que miles de españoles transforman sus vidas. Puedes conocer la historia de algunos de ellos en este vídeo.

Comunicación Corporativa

Ciudad Grupo Santander, edificio Arrecife, planta 2
28660 Boadilla del Monte (Madrid).
comunicacion@gruposantander.com
www.santander.com - Twitter: @bancosantander